
 

 

 

 今年のお正月は天候に恵まれて会員の皆様は良いお正月を迎えることが

出来たのではと思います。一方4日頃からコロナの感染者が全国的に増大傾

向にあり、相模原市も同様に増加傾向が見られますのでこれから先どうなる

のか心配になって来ました。1月の友の会の定例会合は何とか開催すること

が出来ましたが、これからの2月以降どうなるのか周囲の様子を見極めて、

担当する病院の先生方とも相談した結果、安全第一が最優先することで中央

の会、南の会、音楽療法2月は開催いたしません。 

 話が変わりますが、正月恒例の箱根駅伝は見事地元青山学院大学が総合優

勝して、市民へ明るい材料を提供してくれまして大変良かったと思います。 

 私達は感染予防のために一人一人が基本的な決められた感染予防対策の

マスク着用、手洗い、手指の消毒、人との距離を保つ、外出は最低限に等々

の感染対策をしっかりと今年も確実に実行して行きましょう。 

 

1 月中央の会報告 
 

日 時：令和4年1月8日（土）13：30～15：30  天候：晴れ 

場 所：中央公民館 1階 大会議室   

参加者（敬称略）                 （記録：猶原家族）                

 会員―大堀、陰山、猶原、太田、一瀬、菅野、岩野、倉田   8名                                                         

家族―猶原、倉田、菅野、谷戸、岩野            5名 

スタッフ―恒吉先生、林先生、野田先生、古山        4名 

失語症者会話支援実習生―白岩               1名 

合 計 19名 

司会：岩野 

1、開会の言葉・年頭あいさつ 古山 

2 恒吉先生挨拶  3，林先生自己紹介と挨拶 

4、自己紹介、近況報告、 

氏 名 近  況  報  告 

大 堀 自宅の庭に甘夏が 30個位なっている。食べる時期を家内が

楽しみにしている。 

陰 山 年末年始にかけて娘、息子が来た。二人共 30歳後だが結婚を

していない。昨日正月の終わりで、正月飾りなどをかたずけた。

年越しそば、雑煮を食べた 
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太 田 おはぎが 大好きで、3 日にテレビでおはぎの特集をしていた

ので、スパーに買いに行って食べた。 

猶 原 1月 2日に娘、息子、孫達が来たのでとても賑やかでした。孫

は大学生になった。 

岩 野 お正月が来ると思い出す、昔食糧難の時代に白いご飯ととろろ

汁が大ご馳走で美味しく食べたことを思い出す。 

一 瀬 蕎麦を一杯食べた。1日午前中に近くの神社に初詣に行き参拝

をして来ました。 

菅 野 正月にあんこ餅、雑煮、を食べた。6日木曜日の雪でプランタ

ー5個位雪でスッポリと覆われていた。 

倉 田 正月に横浜港のクルージングを観光船マリーンルージュで回

り、船内で食事をした。 

4、、横浜線双六 

 毎年恒例の横浜線双六を行いました。大きなサイコロを振って、東神奈川

駅をスタートして途中１回休み、振り出しに戻ったり、苦労して八王子駅に

一番早くたどり着いたのは倉田さん、次に一瀬さん、３番目に猶原さんが入

りました。1～3番目に到着した方に賞品が出ました。 

5、本日の歌 「青い山脈」 「雪山讃歌」 「富士山」 「大きな古時計」

「早春賦」 「知床旅情」  

6、連絡事項 ～ 

※例会開催前の体調チェック会場作り、また終了時の片付け、清掃、消毒作業へ

のご協力ありがとうございました。 

※次回来月 2月の予定ですが 

▲中央の会 2月 12日（火） 相模原市民会館 2階 第 2大会議室 13：30～  

▲南の会 2月 1日（火） 会場未定 

▲音楽療法 2月 8日（火）会場未定 

※相模原市役所高齢・障害者福祉課から「障害を理由とする差別、合理的配慮

に関する調査について 

※恒例の新年食事会がコロナ禍の関係で開催出来ませんので本年は参加者に

お菓子の袋詰め 1袋お渡しします。 

※一般社団法人日本脳損傷者ケアリング・コミュニティ学会から 

  【リハビリ 生きる力を引き出す】        長谷川 幹 著  岩波新書 

  【脳卒中を生きる意味 病と障害の哲学】  細田満和子著   青海者 

 が寄贈されて来ましたので興味ある方は事務局古山迄申し出てください。貸出

いたします。 

※日本失語症協議会経由で慶応義塾大学医学部精神・神経科学から、失語症

者の障害認定基準改定や社会福祉サービス向上のための QOL や社会参加

に関するアンケートへの協力依頼が来ていますので、皆さんのご協力よろしく

お願いいたします。 

※市からの依頼の合理的配慮に関する調査の聞き取り実施 


